

FDP-Fraktion BV Köln-Rodenkirchen · Industriestr. 161 – Haus 1 · 50999 Köln

Herrn Bezirksbürgermeister
Manfred Giesen
Industriestr. 161
Haus 1

50999 Köln

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Hist. Rathaus

50667 Köln

**in der Bezirksvertretung
Rodenkirchen**

Bezirksrathaus Rodenkirchen
Industriestr. 161 – Haus 1 ·
50999 Köln
Telefon (0221)-221-92316
oder (0221) 35 27 13
Telefax (0221)-221-92302
fdp-bv2@stadt-koeln.de
www.fdp-koeln.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/0769/2022

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	

Umgestaltung der Trauerhalle sowie Errichtung einer ansprechenden Toilettenanlage auf dem Friedhof Steinneuerhof in Köln-Rondorf

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die **FDP-Fraktion** bittet den nachstehenden **Antrag** auf die Tagesordnung der Bezirksvertretungssitzung zum **02.05.2022** zu setzen:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die auf dem Friedhof Steinneuerhof, Kapellenstraße, in Köln-Rondorf als Trauerhalle genutzte Holzkonstruktion in eine würdige Trauerhalle umzugestalten sowie die mobilen Toilettencontainer durch eine ansprechende Toilettenanlage zu ersetzen.

Begründung:

Der Friedhof Steinneuerhof in Köln-Rondorf wurde im Jahr 1969 als Entlastung des Kölner Südfriedhofs angelegt. Mittlerweile umfasst der Friedhof mit einer Größe von rund 129.000 qm über 9.900 Grabstätten. Neben Grabstätten für konventionelle Beerdigungen hält der Friedhof auch Grabfelder für Baumbestattungen, anonyme Urnenbestattungen und Tot- und Fehlgeburten vor.

Gemäß der beigefügten Lichtbilder besteht die aktuell genutzte Trauerhalle aus einer Holzkonstruktion in Form eines ungepflegten Schuppens mit zur Hälfte offenen Seitenwänden und einer schmutzbehafteten Überdachung. Die auf dem Friedhof vorhandenen Toiletten im Eingangsbereich des Friedhofs bestehen aus zwei mobilen Toilettencontainern.

Bereits aus Gründen der Pietät bedarf es hier einer würdigen Trauerhalle in Form eines vollständig umschlossenen Gebäudes, welches Trauergästen, losgelöst von Wind und Regen, die Möglichkeit gibt von Verstorbenen Abschied zu nehmen.

Ebenso ist es wünschenswert, die dem Friedhof vorhanden mobilen Toilettencontainer, die vorrangig auf Baustellen oder zeitlich begrenzten Musik- oder Sportveranstaltungen zu finden sind, durch eine ansprechende Toilettenanlage zu ersetzen. Gerade für ältere Friedhofsbesucher ist eine ansprechende und saubere Toilettenanlage eine wesentliche Voraussetzung für einen Friedhofsbesuch.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Wolters gez. Nies

Anlagen: 3 Lichtbilder